
検討委員会における要望や意見への対応について

１ 飯島小へのスクールバスの運行ルートについて

飯島小校門前の道路は狭いため、現在は活用されていない学校敷地東側にある交

通安全教育センターの辺りを使用してはどうか。

・前回の検討委員会において、より広い横山金足線から学校敷地裏側到着する運行

ルートとする修正案を提示した。

・修正案に対し 「飯島小敷地裏側の雑木林を伐採し、スクールバスの乗降所を確保、

したとしても、周辺道幅が狭いことに変わりはなく、有事の際に保護者が迎えに

いけないような学校への統合には反対である」との意見があった。

・委員からの意見を踏まえ、再度、教育委員会内で検討したが、飯島小周辺の道路

や駐車場の状況を考慮すると、現状、これ以上の改善案の提示は困難である。

２ ３校統合のシミュレーションについて

飯島小への統合ありきではなく、下新城小や金足西小への統合のシミュレーショ

ンもしてほしい。

・現時点の飯島小の児童数を考慮すると、約５００人の児童全員が、スクールバス

を使って下新城小や金足西小へ通学することは、現実的ではない。

３ ３校統合の可否について

３校での統合については、課題が多いため、今すぐに行うことは難しいのではな

いか。

・現時点で、３校での統合が困難であれば、下新城小と金足西小の２校の統合につ

いて協議することも可能と考える。
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